

**Liebe Schülerinnen, liebe Schüler,
liebe Eltern, liebe Geschwister,
liebe Kolleginnen, liebe Kollegen
(inkl. deren Partner und Kinder),**



**macht das Luisen-Schulteam
beim
Stadtradeln-Wettbewerb
richtig groß und stark!**

Wie?

In der Zeit vom **1. bis zum 21. September 2025**
möglichst viele Kilometer radeln – egal wann, egal wo.

Jeder Kilometer zählt!

In jeder der drei Wochen bekommt
die beste FahrerIn und der beste Fahrer
aus Unter-, Mittel-, Oberstufe sowie aus dem
Kollegium
ein **Gelbes Trikot** – wie bei den Profis.



Und nicht nur das:
gleichzeitig tut jedes Team-Mitglied noch etwas für unsere Umwelt.
Na, ist das etwa nichts?!

Wie geadelte Kilometer dokumentiert werden können, ist auf der nächsten
Seite erklärt.

Ich freue mich schon sehr darauf, DICH / SIE im Team begrüßen zu
können!

Euer / Ihr Teamkapitän
Govert Woeste